

La Razón de México Sección: México 2024-10-14 04:54:47

 57 cm^2

Página: 4

1/1

LA IGLESIA, CONTRA EL ABORTO SIN LÍMITES. La Arquidiócesis Primada de México publicó un editorial en el semanario *Desde la Fe*, en el cual fijó su postura respecto a la iniciativa que la diputada de Morena, Yuriri Ayala, presentó en el Congreso capitalino, en la que propone eliminar por completo del Código Penal local la interrupción voluntaria del embarazo. La jerarquía católica pidió no anteponer la ideología al respeto a la vida humana. Y expuso:

"Si tenemos tantas razones jurídicas, científicas y éticas para no aprobar dicha reforma, ¿qué impulsaría a una reforma de este tipo? Sin duda, la ideología, aquella que se desapega de la razón, la ciencia y los derechos humanos, busca satisfacer sólo una visión de la vida". La iniciativa presentada por Yuriri Ayala fue turnada a comisiones, en donde en su momento será dictaminada y, en su caso, turnada al Pleno del Poder Legislativo de la capital para su discusión.



